

Grundlage unseres Erfolgs bei professionellen und nicht professionellen Verwendern ist die regelmäßige, pünktliche und zuverlässige Lieferung von Hygienepapieren, Papierhandtüchern, Küchenrollen, Putzrollen und allen Arten von Reinigungs- und Pflegemitteln.

Informieren Sie sich im weiteren über

- [unser Sortiment](#)
- [unsere Kataloge](#)

Historie

Unser Unternehmen wurde 1985 von dem Inhaber Erdinc Ates als Einzelunternehmen in Daubach gegründet. Inzwischen betreut eine leistungsstarke Mannschaft von unserem jetzigen Standort in Bad Sobernheim viele zufriedene Kunden bis ins Rhein-Main Gebiet. Zu unserem Kundenkreis zählen kleine und mittelständische Unternehmen, Freiberufler, Handwerksbetriebe, sowie Schulen, Verbände, Vereine und Institutionen aus allen Gesellschaftsbereichen. Durch den automatisierten Lieferdienst profitieren unsere Kunden von reduzierten Beschaffungskosten und gewinnen Zeit für Ihr Kerngeschäft.